
Solarino avrà un nuovo campo
sportivo,  Scorpo:  “Un  sogno
che si avvera”
Solarino  avrà  un  nuovo  campo  sportivo.  Dalla  Regione
arriveranno 875 mila euro, totale finanziamento del progetto
di riqualificazione dell’impianto.

Gli interventi prevedono, tra le altre cose, il rifacimento
della pista (oggi in asfalto e che sarà, invece in tartan),
delle  recinzioni,  della  tribuna,  nuovo  impianto  di
illuminazione  a  led,  la  torre  faro.

Motivo di soddisfazione per il sindaco, Sebastiano Scorpo, che
parla  di  “un  sogno  che  si  avvera.  Un  altro  risultato-
aggiunge- frutto di impegno, di un lavoro di squadra che con
tenacia e umiltà continua a lavorare per la propria comunità”.

Solarino  vanta  una  significativa  tradizione  sportiva,
soprattutto nell’ambito dell’atletica. Ha sfornato campioni e
trasmesso  passione.  Il  Comune  lavora  da  tempo  alla
realizzazione di questo obiettivo, tentando anche la strada
del Bando Sport e Periferie messo in campo dal Governo. E’ da
un’interlocuzione con l’assessore regionale Manlio Messina e
con  la  deputata  regionale  Rossana  Cannata,  tuttavia,  che
arriva questo “via libera” dalla giunta Musumeci che, tra i
progetti  finanziati  in  provincia  di  Siracusa,  ha  inserito
anche quello relativo al campo sportivo di Solarino.

Non figura, per il momento, tra gli interventi che saranno
effettuati, il rifacimento del campo in erba sintetica, per il
quale in futuro saranno predisposte, secondo quanto annuncia
il  primo  cittadino,  specifiche  attività.  Alcune  scelte
dipendono dall’esigenza di rispettare i dettami, ad esempio,
Fidal (la federazione italiana di Atletica Leggera).
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La  procedura  era  stata  aperta  dall’assessore  Sebastiano
Montalto. La porta a termine l’assessore Luciano Puglisi e
insieme, in un video pubblicato su Facebook, annunciano, “come
in una staffetta sportiva, il successo della squadra”.


